
2024/09/20 公開 

1 

2024カンスタ SCチャレンジ（2024/09/07土・カンセキスタジアムとちぎ） 

フィードバック・アンケート 結果概要 

 

【設問 18 件／回答に要する最短時間は 5 分程度】 

◆ 標記競技会に対する感想・ご意見を集約するためのアンケート・フォームです。 

◆ 回答いただいた方のうち希望者に対し、抽選で最大 5 名様に記念品（カンスタのエコバッグとボールペンのセッ

ト）、1 名様にカンスタ利用回数券（11 回利用券綴り・期限 1 年）を差し上げます。なお当選の発表はノベルティの発

送をもってかえさせていただきます。 

◆ 回答期限は 2024/09/15 日までといたします。 

◆ 回答内容については個人情報の一部（メールアドレスなど個人特定に関わるもの）を除き、公開させていただく場

合がありますことをご了承ください。 

 

【アンケートについて】 

全 16 件の回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。 

ノベルティ抽選については、1 名様（高校生選手；窓口受け渡し）にカンスタ利用回数券、3 名様（小学生保護者・中学

生選手・一般選手；郵送）に記念品をお送りいたします。 

当アンケート結果や、そのほか伝聞によりおうかがいした意見・感想等をもとに、次年度に向けて当競技会を更によ

り良いものへと進化できるよう努めてまいります。引き続き、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

Q.1 当競技会に対する感想 

⚫ 時間的に走りやすかったです。高校生と一緒に走る機会がないので良い経験になりました。 

⚫ ベストタイムを調べて組分けをしてくれたのは県内強豪校（高校生）と同じ組で走れるので良い目標にもなるし、

モチベーションも上がるのでありがたいです。 障害種目を含めた長距離記録会が栃木県は特に少なく感じるの

で、大々的にプロモーションをし年 2～3 回開催してくれると嬉しく思います。 

⚫ 一般市民ランナーになり、トラックレースを久しぶりに走ることができて学生の頃の思い出が蘇るようでした。自

分のレース後も中学生高校生の熱いレースが観戦できて満足度が高いイベントでした。 トラックレースの魅力を

再確認できました。 

⚫ 憧れのカンセキスタジアムで子供を走らせることが出来て大変嬉しく思っています。 お陰様で自己ベストも更新

できて今後の秋からのシーズンにいい弾みになりました。 

⚫ 比較的涼しい時間帯で良かったです。 

⚫ 暑すぎた。去年のように 10 月開催をして欲しい。 

⚫ 解説がとても良かったです。 

⚫ MC の応援がとてもよく力になりました 

⚫ マスターズ陸上では、３０００ｍSC や２０００ｍSC に特化した競技会がなく、内水濠での醍醐味を味わうことが

できました。中学生がチャレンジする姿から大障害を跳び越えるこの競技もっと普及すればよいと感じました。

世代を超えて交流する機会をいただき、感謝申し上げます。 

⚫ 大会を運営している係の人の親切な行動。召集やスタートがスムーズにできていたので 感謝しかないです。 

MC の上村さんの選手の声かけもとてもよかったです。 

⚫ 普段出来ない、3000 障害の練習の機会を設けてもらい、練習が出来たので、ベストタイム更新することが出来

ました。 これからも、練習を頑張っていきたいと思います。 

⚫ 【自身のレース感想】 約 30 年ぶりの障害レース参戦。準備不足もあり思うような結果ではなかったが、また参
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加したと思った。 【大会運営に関する意見】 事前に障害（ハードル）の練習会を設ける。残暑を考慮してのスター

ト時間など、万全な準備で大変良かった。 また、三浦龍司選手からの応援メッセージはモチベーションにもつな

がった。 

⚫ 初めてでしたが、楽しめました！ 

⚫ 息子が参加させていただいたのですが、高校生の速い選手と一緒に走れてとても良い経験が出来たと思います。 

⚫ 陸上競技大会って、どうしても、陸上部の大会みたいな感じで、敷居が高くなってる気がしてて。陸上を盛り上げ

ていくのには、競技人口が増えたり、気軽に参加出来るようにしないとって思う。他の部活の人が気軽に参加で

きたり、年齢関係なく参加できたり、近くで応援できたら、もっと盛り上がると思う。 また、どのレースも、もっと

近くで応援できたら盛り上がると思う。 可能性に期待！ 

 

 

Q3-2. Q.3 の回答に関する自由意見 

2 件の回答 

⚫ 適宜メールでの案内があり、県外からの初参加でも安心して大会に参加することが出来ました。 

⚫ 約 2 ヶ月前の告知で練習期間としては十分であった。 
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Q4-2. Q.4 の回答に関する自由意見 

4 件の回答 

⚫ ナイターとのことであったが時季的に残暑が残る 9 月上旬。少しレースとレースの間隔があったのでスタート時

間を後ろにしてレース間隔を詰めてもらえたら有難いと感じた。 

⚫ 暑さが厳しい状況で、タイムテーブルの変更があったのはなぜなのか？疑問に感じました。 

⚫ 1 番最後に 3000m の高校生達の速い走りを見て盛り上がっていました。 

⚫ 5 日前にタイムテーブル変更、1 時間以上も前倒しは都合付かない方もいたのでは。 

 

Q5-2. Q.5 の回答に関する自由意見 3 件の回答 

⚫ 適切に運営されていたと思います 

⚫ 審判の方々の温かい対応や声かけをいいただき、ありがとうございました。 

⚫ 競技の遅れもなくスムーズな進行であったと思う 
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Q6-2. Q.6 の回答に関する自由意見 5 件の回答 

⚫ 動き作りをするのにクレイグラウンドを解放してくれたのは良かったです。 

⚫ もう少しだけグラウンドでアップ出来る時間が長いと良かった。 

⚫ エリア内で大障害を置いて練習ができたのでよかったです。 

⚫ カンスタ内でアップが出来たのは良かったです。 

⚫ 諸事情もあったかと思いますが、通常できないトラック周辺でのアップも時間的に余裕があり良かった。 

 

Q7-2. Q.7 の回答に関する自由意見 7 件の回答 

⚫ 中学生もインタビューして欲しかったです。 

⚫ MC と音楽がある記録会はモチベーションがあがりますね。 

⚫ 音楽でやる気が出ていたようです 

⚫ 選手インタビューは、今までのレースで初めてでした。良かったです。三浦龍司選手のサプライズもレース前気持

ちが昂ったみたいです。 

⚫ 三浦選手の応援メッセージが素晴らしかったです。 

⚫ 三浦龍司選手からの貴重なメッセージは嬉しかったです。 

⚫ レース前に一流選手からのメッセージはモチベーションに繋がった。 
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Q8-2. Q.8 の回答に関する自由意見 1 件の回答 

⚫ 各種目選手観戦で、他の状況まで見る余裕がなかった。 

 

Q.9 競技会中にヒヤリ・ハット事例（事故未遂）や事故事例がありましたら、その内容についてご報告願います 【任意

回答】2 件の回答 

⚫ 特にない 

⚫ 特に無し 

 

Q.10 そのほか競技会運営面について、改善すべきことやご要望などがありましたら、記述してください 【任意回答】

3 件の回答 

⚫ 内水濠の競技場をコンセプトにして、今後も継続してカンスタチャレンジを開催してほしいです。 

⚫ 来年度も開催してほしいです。 

⚫ 競技会運営面に関しては、特にありませんが、栃木県陸上競技の底上げにつながるようこのような記録会を増や

してほしい。 

 

 

【謝辞】 

競技会にご参加いただきました選手並びに関係者様、来場し応援・観覧いただいた保護者や競技愛好者の皆様、大

変ありがとうございました。 

運営に携わっていただいた、当協会審判員、宇都宮大学陸上競技部、栃木県総合運動公園北中央エリア管理事務所

職員の皆さまに対し、ここに改めて感謝を申し上げます。 

ビデオメッセージをご提供いただきました、SUBARU 陸上競技部 三浦龍司様と関係御担当者様に、厚く御礼申し

上げます。 

株式会社ロックスパークの松嶋康平様には、種目設定とエントリーシステムの運用に関し、様々なアイデアと知見を

いただきました。深く感謝申し上げます。 

そして Leap Running Club の上村純也様には、当競技会の企画プロデュースに参画いただき、大会当日には

MC をお務めいただきました。何より上村様を通じて、SUBARU 陸上競技部 三浦龍司様からのビデオメッセージを

ご提供いただくことができたということについても、ここで触れさせていただきます。「栃木の選手や保護者が観たこ

とのない風景をつくりだろう」「今まで栃木で開催したがない大会を実現しよう」 そうした機運のもとで大会が成功裏

に終えることができたのは、上村様のご尽力なくしてはあり得ませんでした。感謝申し上げますとともに、今後におけ

る Leap Running Club と上村様のご活躍を心よりお祈り申し上げます。 

（一般財団法人栃木陸上競技協会 当事業担当 渡辺伸夫） 


